



Nomos



### Nach der Kritik: Reformen im Weltsport?

Organisationsprinzipien – Geschäftsmodelle –  
Zukunftsperspektiven

Von Göttrik Wewer

2023, 162 S., brosch., 39,- €

ISBN 978-3-7560-0448-5

(Modernisierung des öffentlichen Sektors („Gelbe Reihe“),  
Bd. 50)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0448-5](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0448-5)

Druck von außen gilt als einer der Faktoren, die Organisationen zu Reformen zwingen. Im Fall der internationalen Sportorganisationen scheint das nicht zu stimmen: Obwohl das IOC, die FIFA und etliche andere Verbände seit Jahren in der Kritik stehen, halten sie unbeirrt an ihrer Politik fest. Ihr Verhalten und manche Entscheidung, die sie treffen, werden meist mit mangelndem Anstand, Geldgier und

Korruption erklärt. Diese Erklärung greift aber zu kurz. Das Konzept der Meta-Organisation bietet eine bessere Erklärung dafür, warum sich die Weltverbände des Sports so verhalten, wie sie sich verhalten. Es taugt nicht nur für die Analyse der Sportwelt, sondern ist anschlussfähig an aktuelle Debatten über Governance, Global Governance und Good Governance und darüber hinaus.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### **Nach der Kritik: Reformen im Weltsport?**

Organisationsprinzipien – Geschäftsmodelle –  
Zukunftsperspektiven

By Göttrik Wewer

2023, 162 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-7560-0448-5

(*Modernisierung des öffentlichen Sektors („Gelbe Reihe“),  
vol. 50*)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0448-5](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0448-5)

External pressure is considered one of the factors that force organizations to reform. In the case of international sports organizations, this does not seem to be true: Although the IOC, FIFA and quite a few other federations have been criticized for years, they unwaveringly stick to their policies. Their behavior and some of the decisions they make are usually explained by a lack of decency, greed and corruption.

However, this explanation falls short. The concept of meta-organization offers a better explanation of why world sports federations behave the way they do. It is not only suitable for analyzing the world of sport, but it is connectable to current debates on governance, global governance, good governance, and beyond.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

